

Arbeitskreis Historie Kappel-Grafenhausen ***Protokoll Nr. 05/2024***

über die Sitzung vom 17.05.2024 im Gasthaus Schiff

Anwesend waren: Rudi Rest, Lieselotte Salwetter, Heinz Renter, Werner Hilß,
Gerold Sahl, Peter Manz, Martin Büchele, Tanja Utz
Entschuldigt Willi Bührle, Bruno Jäger

Protokollführer: Lieselotte Salwetter, Tel. 07822 6255
aktueller Stand der Homepage-Besucher am 18.05.24 : 66.625
Vormonat 66.145

Neue Namen für Wege und Straßen

Rudi Rest gab nochmals einen Rückblick über die Neubenennung von Wegen, die in der letzten Gemeinderatssitzung beschlossen wurden. Beim Raiffeisenweg und Hafnerweg wird noch eine Texttafel angebracht. Hier wäre es schön, wenn die Volksbank einen finanziellen Zuschuss gäbe. In Kappel soll der Griäsbäumwäg (steht im Wörterbuch von Bruno Jäger) und die Straße im Ellenbogenwald neu benannt werden.

Restaurieren von Kreuzen

Das Andlauer-Kreuz in der Wittenweierstraße wurde von Stefan Busch begutachtet. Eine Renovierung ist wirklich angebracht, denn die Schrift löst sich schon ab. Er wird ein Angebot an die Gemeinde abgeben. Das Barockkreuz bei der Kirche in Grafenhausen soll versetzt werden. Es ist vor 2 Jahren restauriert worden. Stefan Buch hat auch erklärt, dass er das Grabmal von Friedrich Stehlin der Gemeinde zur Verfügung stellt. Es soll bei den Ehrengräber wieder aufgebaut werden. Die Kosten muss aber die Gemeinde übernehmen.

Gemeindejubiläum 50 + 1

Rudi Rest und Heinz Renten nahmen bei der Versammlung im Rathaussaal teil. Das Echo war groß, denn sie war gut besucht. Es soll ein Arbeitskreis gebildet werden. Der Termin für das Festwochenende 2025 in Grafenhausen ist festgelegt. Wir werden uns mit einer Ausstellung der wichtigsten Veröffentlichungen über die Zusammenlegung der beiden Gemeinden beteiligen. Auf unserer Homepage steht bereits ein ausführlicher Artikel, den Walter Batt noch geschrieben hat. Auch würden Fotos das Ganze lebendiger darstellen. Weitere Vorschläge werden gerne aufgenommen.

Bitte vormerken: die nächste Sitzung soll am Freitag, dem 14.6.24 um 18 Uhr im Gasthaus Schiff stattfinden.

